

TICOM

Knopf für den Notfall

Eine Notfall-App will das Sicherheitsgefühl von Smartphone-Nutzern verbessern. Für eine Alarmierung muss das Mobiltelefon nicht mehr in die Hand genommen werden.

In akut kritischen und gefährlichen Situationen ist es mitunter nicht möglich, einen Notruf offen mit dem Handy abzusetzen. Der Tiroler IT-Dienstleister ticom will nun mit einer neuartigen Notruflösung das Sicherheitsgefühl seiner Nutzer verbessern. Die Kufsteiner haben eine Android-App »pe-SOS« und den externen Funk-Alarmknopf pe-SOS+ vorgestellt, dessen Reichweite zum Handy maximal

36



Alarmieren übers Handy per Bluetooth-Knopf: pe-SOS+ von ticom.

20 Meter beträgt. Das Smartphone sendet bei Alarmierung automatisch GPS-Daten an den ticom-Server, der sie an die hinterlegten Notrufempfänger per E-Mail und SMS verteilt.

»Damit ist das Smartphone nun auch eine mobile Alarmanlage und leistet einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der mobilen Personensicherheit«, betont ticom-Gesellschafter Rainer Mairhofer. Die pe-SOS Notfall App ist im Google Play Store gratis erhältlich, pe-SOS+ kostet knapp 20 Euro. ■

Info: www.pe-sos.com